EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Gilberto Haddad Osorio,

Nombre del tema: Unidad I, Introducción

Parcial. I

Nombre de la Materia: Formulación de proyectos.

Nombre de la Maestría: Administración

Cuatrimestre: III

Ensayo de unidad I, (Introducción).

Como ya sabemos la administración es un proceso cuyo objetivo es la coordinación eficiente de los recursos de una institución o empresa como tal, la cual da pie para poder alcanzar sus objetivos, mismo que al llegar dan como resultado una mayor productividad, eficiencia y calidad.

Dejando claro el concepto de la administración, hablaremos del tema que nos ocupa, como lo son los proyectos surgen de las necesidades individuales y colectivas de las personas. Son los individuos los que importan, son sus necesidades las que deben satisfacerse a través de una adecuada asignación de recursos, teniendo en cuenta la realidad social, cultural y política en la que el proyecto pretende desarrollarse

Por lo que nos queda claro que la formulación de proyectos como tal, son esos pasos, esas actividades que realizamos como organización, siempre en busca de alanzar el objetivo concreto.

Como siempre he pensado para tomar cualquier decisión debemos antes pensar, la reacción o consecuencia que tendremos, el mismo caso se nos presenta cuando desarrollamos una idea de proyecto debemos identificar la razón por el cual lo vamos a iniciar, estos nos va permitir que la fase de investigación y análisis sea más fácil.

Esto nos permite que el proceso de preparación y evaluación nos brinde una información concreta la cual va de información técnica, de mercado, del tema administrativo, económico, base central de una organización, dando con ello una seguridad de proyecto, seguridad que nos ayudara a tener buena vida financiera, administrativa en el mercado de las organizaciones y esto es posible por una asignación y un uso eficiente de los recursos. Hablamos de una correcta gestión de proyectos profesionales.

Nos hará tener estudios que nos ayudaran saber si nuestra idea a desarrollar es rentable, por lo que debe servir para discernir entre alternativas de acción para

poder estar en condiciones de recomendar la aprobación o rechazo del proyecto en virtud de una operación en el grado óptimo de su potencialidad real, desde se podría decir que de las cosas más importantes cuando se desarrolla la idea, es identificar un objetivo sólido y que cubra una necesidad real en la población, sino mantener ese objetivo a lo largo del desarrollo del proyecto.

Al hacer nuestro proyecto de la mano de las ideas reales este tendrá predicciones como lo son los cambios tecnológicos, cambios políticos, cambios en las relaciones comerciales nacionales e internacionales, naturaleza y medio ambiente, entorno normativo, entre otras predicciones que nos ayudaran a estar siempre tener un proyecto a la vanguardia.

Como lo comentada anteriormente antes de todo debemos de pensar puesto que toda toma de decisiones implica un riesgo para cualquier circunstancia, Por ello requiere la aplicación de técnicas asociadas a la conceptualización del proyecto al raciocinio lógico que considere toda la gama de factores que participen en el proceso de concreción y puesta en marcha de un proyecto o empresa, asegurando una acertada toma de decisiones que haga posible disminuir el riesgo de errar.

Por ende es importante basar desde que nuestro proyecto es una idea preguntas concretas como, ¿Qué se quiere hacer?, ¿Cuál es la razón del proyecto?, ¿Cuáles es objetivo que pretendo tener?, ¿Cómo será mi camino para alcanzar mis objetivos del proyecto?, ¿Cuáles son los productos que tendré como resultado del proyecto que estoy realizando?

De lo anterior tendremos mejores rango para evaluar nuestro proyecto sin importar cuál sea el criterio de evaluación que se determine para cada proyecto siempre será posible medir los costos de las alternativas de asignación de recursos escasos, nos ayudara tener un proyecto sólido, así como también la evaluación social de nuestro proyecto compara los beneficios y costo de una inversión que en su momento ayudara al lugar donde se desarrolle nuestro proyecto, un ejemplo de esto seria, lo que vivo día a día ya que estoy a tan solo 20 minutos de la refinería olmeca construida en vecino municipio de Paraíso, Tabasco, proyecto desarrollado por el gobierno federal y la iniciativa privada la cual a dejado una gran derrama de traja,

mismo que ha hecho que personas de otros estados lleguen a trabaja a dicho proyecto, pero no solo trabajo directamente en el proyecto ha dejado, sino también a permitido que los lugares vecinos puedan tener una derrama económica buena.

Por ende la evaluación de proyectos busca reasignar recursos escasos racionalmente, desde las inversiones menos rentables a otras de mayor rentabilidad, en otras palabras el uso optativo de una determinada iniciativa al servicio de la sociedad y de los seres humanos que en ella viven.

Después de realizar la evaluación del proyecto la toma de inversión debe responder a un estudio previo de las ventajas y desventajas asociadas a su implementación, mismo que ya se realizó con la profundidad con que se realice dependerá de lo que aconseje cada proyecto en particular, pero no solo es esa parte sino también va de la mano con la vialidad comercial la cual si el mercado recibirá de forma buena o mala el proyecto en el que estamos trabajando, la técnica misma que como fundador del proyecto permite posibilidades materiales, físicas y químicas de producir el bien o servicio que desea generarse con el proyecto.

Como abogado siempre nuestro actuar debe ser conforme a las normas por las cuales estamos regidos desde el momento de nuestra concepción, por lo que nuestro proyecto no debe quedar atrás, ya que este debe estar sustentado en la base del derecho nacional, o internacional depende el giro o actividad a realizar, sin dejar atrás los permisos locales que pueda tener el lugar donde se establezca nuestra proyecto, cabe mencionar que estos pasos no son igual para todos los proyectos, estos dependerán de la actividad o giro a realizar como ya lo mencione, por lo que debemos tener una gestión de personal capacitado en todos los temas tanto legales o de gestión puesto de no tenerlo estaríamos habaldo que nuestro proyecto va a fracasar

El tema financiero al igual que los mencionados anteriormente determina en último término su aprobación o rechazo, este mide la rentabilidad que retorna a la inversión, medido con bases monetarias.

Una vez desarrollada la idea de nuestro proyecto el nivel de factibilidad con el que lo podamos colocar en el mercado mostrara más atractivo nuestro proyecto de otros del mismo giro, estaríamos hablado entonces de mercadotecnia puesto estaríamos vendiendo una idea o servicio, y que recordemos que la sociedad siempre buscara lo mejor, al mejor costos, y que se adapte a sus problemas.

Encontramos también la prefactibilidad estudio profundiza la investigación y se basa principalmente en informar de fuentes secundarias para definir con cierta aproximación las variables principales referidas al mercado, a las alternativas técnicas de producción y la capacidad financiera de los inversionistas.

Podemos hablar prefatibilidad o anteproyecto: En esta etapa se profundiza la investigación en fuentes primarias y secundarias, lo que significa que además de la información obtenida a través de fuentes bibliográficas es menester hacer investigaciones de campo, la factibilidad o proyecto definitivo, la cual incluye los estudios de mercado, estudio técnico, estudio organizacional y estudio financiero.

En conclusión estaríamos hablando que el crear o plasmar nuestra idea va más allá, ya que idea la tendremos que adaptar, modificar, teniendo siempre que realizar una pre inversión para después hacer una correcta inversión en todo los aspectos, para concluir con el tema de operación, en donde estaríamos dando uso a lo que inicio como una idea y que ahora es un proyecto sólido, concreto siempre buscando cubrir la necesidades de la sociedad, los cual nos permitirá estar siempre en el gusto de la sociedad, del mercado.

Bibliografía

BACA Urbina, Gabriel. Evaluación de proyectos. Ed. McGraw-Hill Interamericana, México, 1997. GARCIA Mendoza, Alberto. Evaluación de proyectos de inversión. Ed. McGraw-Hill Interamericana, México, 2004. MUNCH Galindo, Lourdes. Fundamentos de Administración. Ed. Trillas. México. 2017 TORRES, Joaquín. Evaluación de proyectos de inversión. Ed. Pearson: México.

https://www.sinnaps.com/blog-gestion-proyectos/formulacion-de-proyectos